

KIM

Perkuat Sinergitas TNI-Polri, Dandim 0811 Sambut Kunjungan Perdana Kapolres Tuban

Basory Wijaya - TUBAN.KIM.WEB.ID

Jul 22, 2024 - 12:25



TUBAN, – Untuk memperkuat sinergitas TNI Polri dalam upaya menjaga

keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Tuban, Dandim 0811/Tuban Letkol Inf Dicky Purwanto S.Sos., M.I.P., menerima kunjungan silaturahmi perdana dari Kapolres Tuban AKBP Oscar Syamsudin S.I.K., M.H., serta didampingi beberapa pejabat Polres bertempat di ruang tamu Dandim, 0811/Tuban Kecamatan Tuban Kabupaten Tuban, Senin (22/07/2024).

Dandim 0811/Tuban Letkol Inf Dicky Purwanto S.Sos., M.I.P., mengungkapkan bahwa dalam kunjungannya yang perdana sebagai pejabat baru dengan tujuan untuk memperkuat hubungan Sinergitas TNI Polri dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Tuban.

“Kami ucapkan terima kasih kepada Kapolres Tuban yang baru atas kunjungannya di Kodim 0811/Tuban”, Ungkap Dandim.

Pertemuan ini juga menjadi sarana untuk membahas strategi bersama dalam menghadapi tantangan keamanan yang semakin kompleks di masa kini. Dandim 0811/Tuban Letkol Inf Dicky Purwanto S.Sos., M.I.P., yang menerima kunjungan tersebut, menyambut baik langkah-langkah yang telah diambil dalam memperkuat sinergitas antara Polres dan Kodim.

“ini merupakan bentuk silaturahmi dan sinergitas antara TNI-AD khususnya Kodim dengan Polres Tuban yang selama ini sudah terjalin dengan baik dan kompak,” Ungkap Dandim.

Dalam pertemuan yang berlangsung hangat dan penuh keakraban ini, Kapolres Tuban AKBP Oscar Syamsudin S.I.K., M.H., menyampaikan rasa terima kasih atas kerja sama yang baik antara Polres dan Kodim dalam menjaga keamanan di wilayah. “Kerjasama yang solid antara kepolisian dan militer sangat penting bagi stabilitas keamanan wilayah Kabupaten Tuban ini,” ujar Kapolres.

Selain itu, mereka juga menekankan pentingnya koordinasi dan komunikasi yang efektif dalam setiap operasi dan kegiatan preventif untuk menjaga keamanan di wilayah Kabupaten Tuban khususnya. Kunjungan silaturrahi ini diharapkan dapat memperkuat kerja sama lintas instansi demi kepentingan bersama dalam menjaga stabilitas dan keamanan. (Farozich)